

„Impulsabend“ der Kreuzkirchengemeinde „lohnend für Teilnehmer“

LÜDENSCHIED ■ Der jüngste Impulsabend der Kreuzkirchengemeinde war laut Angaben der Veranstalter für viele Teilnehmer „ein lohnender Abend mit einem

Thema, das jeden ganz persönlich ansprach und bewegte“. Zu Gast war Dagmar Stader, Referentin und Trainerin vom Stand-up-Verein in Solingen, die zum Thema „Identi-

tät – Irrgarten mit herrlicher Aussicht“ unter anderem analysierte, welche Faktoren die Identität beeinflussen, angefangen bei den Eltern.

Außerdem ging die Referen-

tin darauf ein, wie negative Botschaften das Selbstwertgefühl schwächen und wie man darauf reagieren kann. Selbstbilder seien subjektiv und enthielten oft Lügen, so

Stader.

Ihnen könne man nur mit einer objektiven Wahrheit entgegentreten, die Gott biete. Sowohl im Alten, als auch im Neuen Testament finde

man immer wieder Aussagen darüber, wie Gott Menschen sieht. Von „wunderbar gemacht“ oder „als sein Ebenbild geschaffen“ sei dort die Rede. ■ **gör**